



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 18.02.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Abgabe von Stoffen jeglicher Art im Wertstoffhof  
hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste**

Die Stadtverwaltung sorgt dafür, dass Frankenthaler Bürger Stoffe jeglicher Art im Wertstoffhof abliefern können.

**Begründung**

Der Wertstoffhof ist eine Einrichtung für die Bürger Frankenthals, die es ihnen ermöglichen soll, allen Abfall, der nicht mit der normalen Müllabfuhr beseitigt werden kann, an einer ortsnahen Stelle abzugeben.

Dies ist einerseits eine Dienstleistung der Stadt für ihre Bürger, andererseits soll damit auch eine ordnungsgemäße Beseitigung des Mülls gewährleistet werden. Es ist deshalb nicht diesen Grundsätzen entsprechend, wenn Bürger auf weit entfernte Sondermülldeponien verwiesen werden, wenn sie z. B. einen alten Gartenzaun abgeben wollen (Aussenbereichsholz) Dies sollte geändert werden. Falls keine entsprechenden Container dafür bereitstehen, müssen sie eben besorgt werden

Mit freundlichen Grüßen  
G. Bruder

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		